

LA SEYNE

Un raid et deux courses pour la traditionnelle régata des Deux Frères



Vingt-quatre équipages ont participé à la régata.

(Photos Ly. F.)

Par un petit vent Sud-Est de dix nœuds, la régata des Deux Frères s'est élancée ce samedi en baie des Sablettes. Vingt-quatre bateaux sur la ligne de départ, principalement des dériveurs Ilca, Laser et des multicoques du Yacht-Club des Sablettes, auxquels se sont joint une planche à voile du club de Toulon, et un Laser de Bandol.

De très bonnes conditions pour naviguer, avec un peu de vent sur le retour.

Après deux belles courses sur un parcours construit entre Sicié et les deux rochers, et un raid autour des

Deux Frères, retour à la base nautique de St-Elme des compétiteurs, pour les podiums où tous ont été récompensés.

Dans le groupe des Dériveurs, on retrouve sur la première marche, Thibault Forestier (YCS), suivi de Ghislain Leman (YCS) et de Hugo Tabacchi (YCS).

Côté multicoque, Michel Lefebvre (YCS), se hisse à la première place, devant Jean-François Hayt et Thomas Molina (YCS) à la seconde place, suivi de Julien Candat et Valentin Nabal (YCS).

LY. F.